



Datum, 06.02.2019 - Drucksachen Nr.:

Vorlage

XII/41/2019

Beratungsfolge	Termin	Entscheidungen
Magistrat	12.02.2019	
Sozialausschuss	02.04.2019	
Stadtverordnetenversammlung	11.04.2019	

Antrag der Sportgemeinschaft 1862 Anspach, die Sporthalle in der Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße, in "Walter-Ernst-Halle" zu benennen

Sachdarstellung:

Mit Datum vom 06.12.2018 hat die Sportgemeinschaft 1862 Anspach, der Stadt einen Antrag vorgelegt, die städtische Sporthalle in der Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße, „Walter-Ernst-Halle“ zu benennen.

Ebenso liegt der Stadt ein Schreiben vor, die besagt, dass auch die Familie Ernst, diesen Antrag befürwortet.

Auch der Fußballclub Neu-Anspach unterstützt diesen Antrag.

Die Aufzählung der Sportgemeinschaft Anspach spricht für sich. Man kann hier kaum etwas hinzufügen. Aus diesem Grund befürwortet die Verwaltung den Vorschlag der Sportgemeinschaft 1862 Anspach, die Sporthalle in der Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße „Walter-Ernst-Halle“ zu benennen.

Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, dem Antrag der Sportgemeinschaft 1862 Anspach zu folgen und die städtische Sporthalle in der Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße, „Walter-Ernst-Halle“ zu benennen.

Thomas Pauli
Bürgermeister

Anlage
Antrag der Sportgemeinschaft Anspach